



Obwohl wir dir die Ruhe gönnen,
ist voll Trauer unser Herz.
Dich leiden sehen und nicht
helfen können, das war für uns
der größte Schmerz.



**Zum Gedenken an die sehr
schöne, liebevolle Zeit
mit**

Daniel Hahn

aus Pehendorf 23

der am Dienstag, dem 20. Juli 2021,
um 18.24 Uhr, nach einem kurzen,
aber schmerzhaften Leben, versehen
mit den heiligen Sakramenten,
zwei Tage vor seinem 25. Geburtstag
im Kreise seiner Familie friedlich
im Herrn entschlafen ist.

Liebe ist - Liebe bleibt

Konz. Bestattung Wittmann, Zwettl - 02822/52381

Vom Himmel fehlt ein kleines
Stück, ich sehe es von hier.
Die Lücke, die sich niemals
schließt, sie hat die Form von dir!
Was bleibt,
ist deine Liebe, sind deine Jahre
voller Leben und das Leuchten in den
Augen aller, die von dir erzählen.



Herzlichen Dank für die
erwiesene Anteilnahme an
unserem schweren Verlust.

Die Familie

